

Lieber Leser, Liebe Leserin:

Bitte setzen auch Sie sich für ein Ende dieser menschenverachtenden Verfolgung ein. Mit dem Ausfüllen der folgenden Petition können Sie als Bürger aktiv werden und unsere Regierung dazu auffordern, in Sachen Menschenrechte Stellung zu beziehen. Schicken Sie den folgenden Abschnitt an:

**Schweizerischer Bundesrat, z. H. von Frau Bundesrätin Micheline Calmy-Rey,  
EDA, 3003 Bern**



**Petition der Internationalen Gesellschaft für Menschenrechte  
Sektion Schweiz:**

FALUN GONG – DIE VERFOLGUNG FRIEDLICH MEDITIERENDER  
MENSCHEN MUSS EIN ENDE HABEN!

**An den Schweizerischen Bundesrat**

**Sehr geehrte Frau Bundesrätin Micheline Calmy Rey**

Ich möchte mit meiner Unterschrift helfen, die grausame Unterdrückung von Falun Gong in China zu beenden, und ich trete dafür ein, dass die grundlose Verfolgung gestoppt und den Falun Gong-Praktizierenden wieder gestattet wird, ihren Meditationsübungen in Freiheit nachzugehen.

Ich appelliere an Sie, sich dafür einzusetzen, dass das Massaker an Falun Gong-Praktizierenden gestoppt wird, dass Meinungs-, Versammlungs- und Glaubensfreiheit in China wieder garantiert sind, wie es die Verfassung der VR China vorsieht.

Name: .....

Vorname: .....

Straße/Nr.: .....

PLZ/Ort: .....

Unterschrift: .....

**VIELEN DANK! JEDE HILFE ZÄHLT UND  
ZEIGT MANCHMAL MEHR WIRKUNG ALS MAN DENKT!**